



一心一意

令和6年5月16日

第2号

校長 山本 拓

「生徒総会開催」令和6年度スローガン 開花～ともに華めく～



5月2日(木)に生徒総会が行われました。体育館で全校生徒が集まり、提案される内容を真剣に聞いていました。今年度の生徒会スローガンは「開花～ともに華めく～」です。スローガンの達成を目指して子どもたちは学校生活の様々な場面で活躍してくれると思います。また、この日のために生徒会拡大執行部のみなさんは、昼休みをつかって話し合いや準備を進めてきました。おかげ様でいい生徒総会になりました。ありがとうございました。

「特設陸上部練習開始」～自己ベストをめざして～



5月7日(火)から特設陸上部の練習が始まりました。今年も自主的に精鋭たちが集まってくれました。6月1日(土)のブロック陸上大会での自己ベストを目指して、早朝からトレーニングを行い、ひたむきに日々の努力を重ねている子どもたちに心から熱いエールをおくります。

「体育大会の練習開始」～5月19日(日)の本番を目指して～



5月19日(日)の第31回体育大会に向けて5月7日(火)の結団式から、いよいよ練習がスタートしました。ダンスの振り付けなど、「3年生のリーダーたちは、忙しい中、短期間でいつの間に考えたんだ！」と驚くばかりです。

種目の練習やダンスの練習など子どもたちは一生懸命に頑張っています。

3年生が1, 2年生へ丁寧にダンスを教えている姿には毎年感激します。今年の体育大会スローガンは、「Try～向日葵のような笑顔～」です。子どもたちが目指しているように、笑顔がたくさんあふれる体育大会になることを願っています。

「ブロッククリーダーの打ち合わせ・確認会」～毎朝7:20からの取り組み～



毎朝7時20分から体育大会ブロッククリーダーの打ち合わせ・確認会を行っています。全体会で前日の課題と本日の重点を確認し、その後ブロックに分かれてダンスのたい系、振付などの打ち合わせをしています。短い時間の中で頭を寄せ合い、集中して話している姿が見られました。体育大会は、こうした努力によって創り上げられることを忘れてはなりません。

「1年生交通安全教室」～自転車の乗り方は三国中喫緊の課題～



4月24日(水)に警察署の方をお招きして、自転車の乗り方についての講話をさせていただきました。今年度より自転車で違反をすると14歳未満は、「自転車安全指導カード」、14歳以上1人は「自転車指導警告票」を警察から渡されるそうです。(いわゆる「切符」と言われるものです)自転車の乗り方については、毎週のように地域の方から学校に自転車の乗り方に対する電話や手紙でのご指導をいただきます。自分の命と人の命を守るために安全な自転車の乗り方について考えていく必要があります。

「1年生校舎のトイレがピカピカ」～ほこりを持って自主的に～



ある日の清掃終了後に1年生トイレ清掃の担当の先生に誘われて校舎のトイレを見に行きました。なんと！便器がピカピカでした。便器だけでなく手洗い場なども大変きれいでした。担当の先生は、「子どもたちは、トイレ掃除にほこりを持って一生懸命やってくれています。」とおっしゃっていました。

みんなが使うところだからこそ、ほこりを持ち、自主的に一生懸命に掃除をしてくれている子どもたちに心から感謝します。

「各大会結果」

○THE DANCE SUMMIT 世界大会（アメリカ フロリダ州 オーケランド ディズニーワールド）
第5位：3年 野中小菜美さん

○バスケットボール部女子 うきは市・小郡市三井郡中学校総合体育大会バスケットボール大会
シード決定戦 優勝（1位シード獲得）

○サッカーチーム 筑後地区交流戦 筑後地区大会 優勝
福岡県春季チャンピオンシップ 県大会 優勝
福岡県中学校サッカー1年生大会 県大会 3位
筑紫サッカー強化練成大会 優勝
三潴・城島カップ 優勝

○卓球部男子 小郡市近郊春季中学生卓球大会
<3年生の部> 準優勝：原寿明さん
<2年生の部> 優勝：西二町綾斗さん 準優勝：畠山愁平さん 3位：坂井蒼太さん